

BUDGET 2014

	Einnahmen	Ausgaben
Mitgliederbeiträge und Spenden	6'500.00	
Ord. Beitrag Gemeinde	1'500.00	
Beitrag Gemeinde für 1. August-Feier	6'000.00	
Sponsoring Bänkli	1'200.00	
Zins-Einnahmen	35.00	
1. August-Feier		6'000.00
Mitgliederversammlung,		2'300.00
Restaurierung Brunnen von Fam. Gut (dev. Einlaufrohre)		2'000.00
Unterhalt für Bänke, Grillstellen und Rastplätze		1'000.00
Ersatz Holzbrunnen Heerenbreiti		3'700.00
Diverse Ausgaben, Werkzeuge, Spesen, Bank, etc.		645.00
	15'235.00	15'645.00
Ausgabenüberschuss	410.00	

Liebe Zumikerinnen, liebe Zumiker

Für Ihre wertvolle Unterstützung und Ihr Vertrauen in den Verschönerungsverein Zumikon möchte ich mich bei Ihnen auch im Namen des Vorstandes ganz herzlich bedanken.

Dank den Spenden unserer langjährigen und neuen Mitglieder können wir für die Bevölkerung auf dem Gemeindegebiet viel Schönes realisieren. Das Jahr 2013 war nicht ganz so spektakulär wie das 2012, aber mit dem Gut Brunnen beim Milchhüttli konnten wir wieder einen neuen Akzent im Dorf setzen.

Auch im 2014 dürfen wir uns wieder für Sie einsetzen und sehen mit Freude auf die neuen Projekte.

Hoffend, weiterhin auf Ihre Sympathie zählen zu dürfen, grüsse ich Sie herzlichst.

Paola Hofstetter, Kassierin

Wussten Sie, dass der VVZ offiziell als gemeinnütziger Verein anerkannt ist?

Ihre Spenden zugunsten des VVZ können deshalb von den Steuern als gemeinnützige Zuwendungen in Abzug gebracht werden.

Besuchen Sie uns auf unserer Homepage: www.verschoenerungsverein-zumikon.ch

Einladung

zur Mitgliederversammlung des Verschönerungsvereins Zumikon



**Mittwoch, 9. April 2014, 20.00 Uhr
Gasthof Rössli**

- 1 Protokoll der letzten MV**
- 2 Jahresbericht des Präsidenten**
- 3 Jahresrechnung 2013 / Budget 2014**
- 4 Aktivitäten 2014**
- 5 Anregungen und Wünsche**



BERICHT ÜBER DAS VEREINSJAHR 2013

Liebe Mitglieder und Freunde des Verschönerungsvereins Zumikon,

Ein weiteres Vereinsjahr liegt hinter uns und es ist Zeit, Rechenschaft abzulegen.

Wir laden Sie herzlich ein zur Mitgliederversammlung am 09. April 2014.

DER VORSTAND

An insgesamt 3 Sitzungen wurden die laufenden Geschäfte besprochen.

Mit über 300 Personen-Stunden konnten wir nebst dem üblichen Bänkli-Unterhalt ein Grossprojekt realisieren.

Herzlichen Dank für Eure aktive Mitarbeit und die gute Kameradschaft im Vorstand.

BRUNNEN BEIM MILCHHÜTTLI

Unser Brunnen-Projekt mit dem aus dem Jahre 1862 stammenden Sandsteinbrunnen der ehemaligen Waltiker-Bauernfamilie Gut ist bis auf Montage der definitiven Einlassröhre abgeschlossen.

Das Objekt wurde dem VVZ vor mehr als 15 Jahren testamentarisch vermacht und lagerte seither verwaist beim Pumpenhaus in der Hohfurren. Nachdem die Standortfrage abgeklärt war, wurde der stark verwitterte Brunnen durch die Fa. Naturstein-Center Müller fachmännisch restauriert und anschliessend durch die Gemeinde beim Milchhüttli platziert. Wir glauben, dass das denkmalgeschützte Gebäude, für dessen Erhalt sich der VVZ seinerzeit mit Vehemenz eingesetzt hatte, hiermit eine deutliche Aufwertung erfahren hat.



Der Brunnen an seinem neuen Platz beim Milchhüttli

BUNDESFEIER

Wie jedes Jahr hat auch im 2013 der VVZ die Organisation und Durchführung der Bundesfeier übernommen. Bei dieser Gelegenheit nochmals herzlichen Dank den Helfern vom Werkhof, der Gymnastik-Gruppe, sowie der Harmonie und dem Samariterverein Zumikon.

Der herrliche Sommerabend und die traumhafte Lage des Festplatzes hoch oben beim Reservoir Ibruch bildeten einmal mehr den idealen Rahmen für den Nationalfeiertag. Die zahlreich erschienenen Gäste wurden von den musikalischen Klängen der Harmonie Zumikon feierlich willkommen geheissen.

Nach der offiziellen Begrüssung durch den VVZ-Präsidenten Renato Favretto hielt die Leiterin des Sozialamtes Zumikon, Frau Marianne Hostettler, die Festrede. Gespannt folgte das Publikum ihren interessanten Ausführungen und quittierte die Ansprache mit herzlichem Applaus.

Anschliessend wurden draussen an den kleinen Feuern und am Grill die Gratis-Servelats gebrätelt. Gross und Klein erfreute sich am mächtigen, vom Werkhof aufgetürmten Höhenfeuer.



Der Werkhof sorgte einmal mehr für ein eindrucksvolles Feuer



Festrednerin Marianne Hostettler



Das zahlreiche Publikum genoss den prächtigen Anlass

GRILLPLÄTZE UND RASTSTELLEN

Auch dieses Jahr traf sich der Vorstand zu diversen Unterhaltsarbeiten. Beim Reservoir Ibruch wurden zwei Bänke komplett ersetzt. Ebenso wurden im Frühjahr sämtliche Grillstellen gereinigt und, sofern notwendig, instandgestellt.

Auf dem Gemeindegebiet Zumikon laden inzwischen 111 Ruhebänke und 10 offizielle Grillplätze zum Verweilen ein.

Alle Standorte der Grillstellen finden Sie auf unserer Homepage.

GRILLPLATZ HEERENBREITI

Dieser idyllisch gelegen Grillplatz bietet Familien alles was es braucht, um einen schönen Grilltag draussen in der Natur geniessen zu können.

Ein in der Höhe verstellbarer Schwenkgrill, ein Brunnen mit fliessendem Wasser und ein Baumhaus garantieren, dass der Aufenthalt an diesem Ort für Jung und Alt zum Erlebnis wird.



Das von Kindern gern zum Spielen benutzte "Pilzhaus"



Wasser steht ausreichend zur Verfügung

AKTION RUHEBANK-SPENDE

Um unsere zahlreichen Projekte besser finanzieren zu können, haben wir die Aktion „Bänklistende“ ins Leben gerufen. Zum Preis von Fr. 1'200.00 kann die Patenschaft für ein Bänkli übernommen und mit einem persönlichen Spender-Schild versehen werden. Das Antragsformular, sowie ein Plan aller verfügbaren Bänklistandorte, sind auf unserer Homepage abrufbar.

Gerne steht Ihnen der Vorstand des VVZ für weitere Auskünfte zur Verfügung

Spenden an den VVZ sind übrigens steuerlich voll abzugsfähig.

AUSBLICK 2014

Nachdem wir in den letzten Jahren grössere Projekte realisiert haben, müssen wir nun aus finanziellen Gründen wieder etwas kürzer treten. Trotzdem haben wir neben den üblichen Unterhaltsarbeiten auch für die nahe Zukunft wieder einige attraktive Projekte ins Auge gefasst, welche wir nach Möglichkeit im Laufe dieses Jahres gerne realisieren möchten:

- Anbringung der definitiven Einlaßröhre am Brunnen beim Milchhüttli.
- Ersatz des in die Jahre gekommenen Holzbrunnens im nebenan vorgestellten Grillplatz "Heerenbreiti". Falls das Geld reicht, würde auch die Möblierung erneuert und durch einen Tisch ergänzt.
- Auf dem Wasserreservoir im Ibruch wird immer wieder Feuer gemacht. Wir planen deshalb versuchsweise eine Grillschale aufzustellen. Wir hoffen, dass die Feuerstelle hiermit besser in Ordnung gehalten und die Wiese weniger in Mitleidenschaft gezogen wird.
- Der Grill im "Mülitobel" soll mit einem Hut versehen werden, damit auch bei Regen das Grillgut ungestört zubereitet werden kann.

Um all diese Vorhaben realisieren zu können, sind wir natürlich neben den ordentlichen Jahresbeiträgen auch auf freiwillige Spenden angewiesen.

DANKESCHÖN

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner und Sympathisanten des VVZ für Ihre wertvolle Unterstützung.

Renato Favretto, Präsident VVZ
Zumikon, im März 2014